

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 28. September 2014

An "Orten des Glaubens" entdecken Frauen Frankfurt

25 Teilnehmerinnen besuchten vor einigen Tagen Frankfurt und wurden durch die Referentin Katrin Förster bei der gleichnamigen Veranstaltung an "Orte des Glauben" geführt. Der Ausflug fand im Rahmen der Interkulturellen Woche statt und wurde vom Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration und Prävention organisiert. Die Frauen besuchten beispielsweise den Dom, die Kleinmarkthalle, das Grab von Goethes Mutter und den "Frankfurt Engel" - das Mahnmal für die 140 000 Homosexuellen, die der Verfolgung durch die Nationalsozialisten zum Opfer gefallen waren.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de